

# Aznar no se plantea remodelar su gabinete porque no encuentra motivos suficientes

*Sin embargo, reconoció que los mecanismos de coordinación del Ejecutivo pueden funcionar mejor*

MAGIS IGLESIAS • MADRID

**El presidente del Gobierno, José María Aznar, no se plantea en este momento una remodelación de su Gabinete porque no encuentra motivos suficientes para ello. Además, quiso dejar claro que no va a cesar a ningún ministro y que a los miembros del Gobierno los nombra él. «En este momento, desde luego, no pienso adoptar ninguna decisión al respecto porque no veo motivos suficientes», sentenció.**

Sin embargo, en la rueda de prensa que compartió con el presidente ecuatoriano, Gustavo Noboa, de visita oficial en España, José María Aznar reconoció que los mecanismos de coordinación del Gabinete pueden funcionar mejor aunque defendió a los dos vicepresidentes y a todos sus ministros al afirmar que «el Gobierno hizo lo que tenía que hacer».

No habrá cambios, por ahora, en el Gobierno, aunque su presidente no se aventura a afirmar lo mismo para el resto de la legislatura, como hiciera en su primer mandato.

«En este momento no va a haber ningún cambio», anunció y argumentó que

«no veo motivos suficientes». También se negó a aventurar sus proyectos sobre la continuidad del Gabinete en lo que resta de legislatura porque todavía quedan tres años pero no descartó novedades a este respecto en un futuro. «Ya veremos», apuntó.

En su opinión, la crisis política que los medios de comunicación y toda la oposición atribuye al Ejecutivo no es tal sino que, por el contrario, las críticas obedecen a «ciertas actitudes exageradas y desmesuradas que no ayudan». Aznar cree que a su Gabinete no se le puede acusar de falta de impulso político porque ha cumplido con el programa

ma y sus compromisos electorales, en este primer año de mandato. «El Gobierno ha demostrado su fortaleza e iniciativa», afirmó.

Además, se apoyó en sondeos de opinión que señalan que el Ejecutivo del PP cuenta con la confianza del 44% de los ciudadanos, apenas medio punto menos del voto que recibió en las elecciones generales de hace un año. «Si con el 44% estamos desgastados, enfermos, bajo mínimos y deprimidos, yo me apunto», comentó.

El jefe del Ejecutivo respaldó la decisión de su ministra de Sanidad al inmovilizar el aceite de orujo de oliva y argumentó que lo hizo en defensa de la seguridad de los consumidores. «El Gobierno

hizo lo que tenía que hacer», aseguró. Sin embargo, transmitió un atisbo de autocrítica al reconocer que «los Gobiernos no son infalibles y éste tampoco. Puede equivocarse y cometer errores. A lo mejor los ha cometido». «Ésa es una cosa –continuó–, pero decir que eso justifica cambios políticos de mayor envergadura me parece que es moverse en el terreno del deseo, lo cual políticamente comprendo, pero es también el terreno de la falta de realidad o de análisis correctos y concretos».

A pesar de haber admitido que su Gabinete pudo haberse equivocado, se negó a explicar en qué y, por



ANDREA COMAS

Aznar y el presidente de Ecuador, Novoa, en la rueda de prensa de ayer en Moncloa.

el contrario, insistió en la corrección de las decisiones aplicadas. «¿Qué hubiese pasado si el Gobierno no hubiese adoptado medidas preventivas de prohibir la venta del aceite de orujo y hubiera habido problemas?», preguntó. «Se habría dicho que el Gobierno no funciona», concluyó.

Aceptó que la coordinación de su Gobierno «puede funcionar mejor», aunque también descartó cambios en este terreno al anunciar que «si creyera que los mecanismos de coordinación no funcionan bien, los cambiaría». En su opinión, la coordinación «ha funcionado razonablemente bien».

El PSOE pide al presidente que ponga orden en el gabinete «averiado seriamente»

EFE • MADRID

El portavoz del PSOE en el Congreso, Jesús Caldera, pidió ayer al presidente del Gobierno, José María Aznar, que, en lugar de «regañar a la oposición», se dedique a «poner orden en su Gobierno» que, a su juicio, está «manga por hombro» y «seriamente averiado».

Caldera, en conferencia de prensa en el Congreso, criticó a Aznar por lo que en su opinión ha sido un intento de «repetir el debate sobre el estado de la nación, sin contrincante y sin alternativa», y se preguntó quién es el encargado de coordinar la actuación de un Ejecutivo «inútil para la defensa de los intereses de los ciudadanos y de muchos sectores económicos».

Tras referirse al papel del secretario general del PP, Javier Arenas, aseguró que los socialistas no quieren jugar en el «terreno embarrado» que pretende el dirigente del Partido Popular, al que acusó de «estar especializándose en intentar destruir Andalucía».

El portavoz parlamentario del PSOE repasó la situación de distintos ministerios, especialmente el de Sanidad, y, en ese sentido, consideró que, «por dignidad democrática», Celia Villalobos debe comparecer en el Parlamento «cuanto antes» para explicar la situación relativa al aceite de orujo de aceituna.

En cuanto al titular de Agricultura, Arias Cañete, Caldera dijo que deberá hacer un gran esfuerzo para «recomponer los platos rotos que Villalobos ha dejado» en el sector del aceite de orujo y en el del aceite de oliva.

Información SEAT: telf: 902 402 602 Internet: <http://toledo.seat.es>



## SEAT Toledo con Mantenimiento Integral por 2.550.000 ptas. Lo incluye todo.

Porque, ahora, al comprarse un SEAT Toledo con Mantenimiento Integral gratis y completamente equipado por 2.550.000 ptas., se lleva, además, la seguridad de no tener que ocuparse en 3 años, o en 100.000 Km, de nada relacionado con el cuidado de su vehículo. De todo eso, nos encargamos nosotros.

El Mantenimiento Integral de SEAT cubre:

- Las reparaciones de su automóvil incluidas las de desgaste por el uso del mismo.
- Los servicios de Inspección y Mantenimiento de SEAT.
- Cambios de líquido de frenos, de filtros y de aceite.
- SERVICEAT, Servicio de Asistencia 24 horas.

**3 años de Mantenimiento Integral gratis.**



**SEAT**  
auto emoción

Precio recomendado por el fabricante: 2.550.000 ptas./15.325,81. SEAT Toledo Stella 1.6. IVA, transporte, ahorro promocional y Plan Prever Gasolina incluidos. Oferta válida hasta fin de mes. Imagen correspondiente al acabado Sport. Mantenimiento Integral a 3 años o 100.000 km según condiciones de contrato. Excepto flotas y ventas especiales.